

# *Concretan Bolivia y Perú proyecto del tren bioceánico*

---



La Paz, 4 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, y el de Perú, Martín Vizcarra, firmaron una serie de acuerdos sobre el diseño final del proyecto del Corredor Bioceánico Central de Integración.

Durante la reunión, que tuvo lugar en la región boliviana de Cobija como parte del cuarto Gabinete Binacional, ambos gobernantes consolidaron un pacto millonario para la construcción de un tren bala de carga para avanzar en el proyecto ferroviario.

El Corredor Ferroviario Bioceánico Central es un proyecto que incluirá a Brasil, Bolivia, Paraguay y Perú y que uniría al puerto de Santos, en Brasil con el de de Llo, en Perú, pasando por Bolivia.(Fuente: [Telesur](#))

El Corredor Ferroviario Bioceánico, el mayor proyecto de integración del siglo XXI, y el con mayor inversión, será estratégico para exportación e importación intercontinental. Es nuestra obligación cumplir con regiones más abandonadas. Agradecemos a [#Pando](#) por su hospitalidad. [pic.twitter.com/Cy5u0V4w8b](https://pic.twitter.com/Cy5u0V4w8b)

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [3 de septiembre de 2018](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170743-concretan-bolivia-y-peru-proyecto-del-tren-bioceanico>



**Radio Habana Cuba**